
 
 

 
Chers amis,  
 
 Les activités reprennent donc, enfin. Nous avons de la joie à nous retrouver en 
vis-à-vis et en proximité. Mais il faut aussi, parfois, se convaincre de sortir à nouveau, 
habitués que nous sommes désormais, à vivre bien des choses chez soi, au risque du 
repli. 
 
 Le Père Cothenet vous le dit, nous reprenons nos activités modestement, 
honorant principalement ce que nous avions projeté avant la pandémie. Le colloque 
du Mgr Servonnet se poursuivra.  
 

Le 9 décembre, les père Cothenet et Quessard nous présenteront le nouveau 
missel. 
 

Le 14 décembre, nous recevrons le Père Thierry Magnin, physicien, ancien 
recteur de l’Université catholique de Lyon, actuellement enseignant chercheur à 
l’Université catholique de Lille. A partir de sa double expertise de scientifique et de 
théologien, il nous aidera à réfléchir pour « penser l’homme au temps du 
transhumanisme ». Une thématique enracinée dans l’écologie intégrale développée 
par le Pape François dans Laudato Si’. 

 
Le 24 Mars, nous recevrons Mgr François Bousquet, théologien, ancien vice-

recteur de l’Institut Catholique de Paris, ancien recteur de St Louis des Français. Il 
viendra nous entretenir des principaux accents pastoraux du pontificat du Pape 
François. Nous bénéficierons de l’œil expert d’un observateur privilégié, qui a vécu une 
dizaine d’années, à proximité du Saint Siège. Une thématique appropriée, alors que le 
Saint Père ouvre un nouveau synode des évêques pour une église synodale. 

 
Il nous faut maintenant réfléchir à des propositions nouvelles, pour enrichir 

notre programme. Les membres du Conseil d’administration vont s’y employer lors de 
leur prochaine réunion. N’hésitez pas à leur faire part de vos demandes et suggestions. 

 
La formation repart autour de diverses initiatives dans le diocèse. La formation 

biblique se poursuit, comme la formation à l’accompagnement spirituel. Ouvrira en 
Octobre une nouvelle promotion de formation pour les acteurs en pastorale. Une 
formation exigeante de douze modules sur deux ans. Nous avons déjà près de 
cinquante inscrits. C’est là un signe d’espérance et de renouvellement pour notre 
Église diocésaine. Dans ce paysage de la formation, Foi et Culture garde toute sa place, 
grâce à votre engagement à tous. 

 
Avec nos sentiments cordiaux,  
 
Claude BERRUER, Président.  


